

ajoutant ce qui suit: "5. Ledit Arthur-E. Dubuc devra, durant toute la durée du présent bail, soumissionner à pas plus de 90 cts moins 16 cts de royauté, soit 74 cts net par tonne de 2,000 lbs, pour toute pierre à macadam de 2 pouces ou plus de diamètre dont la Ville aura besoin. Dans le cas où ledit Arthur-E. Dubuc ne soumissionnerait pas tel que mentionné ci-haut, la carrière pourra lui être retirée à trente jours d'avis sans qu'il ait droit à aucune réclamation pour dommages contre la Ville. Les améliorations que ledit Arthur-E. Dubuc aura faites à la carrière ou au matériel seront la propriété de la Ville sans que ledit Arthur-E. Dubuc puisse en réclamer la valeur de la Ville;" et que le rapport, ainsi amendé, soit adopté. Et un débat s'engageant,

M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin DESERRES, propose en

Sous-amendement: Que le rapport maintenant devant le Conseil soit amendé par l'addition, à la suite de la section 2, des mots suivants: "Ledit droit (royalty) ne devra, en aucune année, être moindre que \$3,280, et sera payable trimestriellement le 1er jour de septembre, de décembre, de mars et de juin, chaque année, et toute différence entre le montant du droit et la susdite somme de \$3,280 devra être payée à la Ville le 31 décembre, chaque année"

"Que la section 4 dudit rapport soit retranchée et remplacée par la suivante: "4. Dans le cas où ledit Arthur-E. Dubuc refuserait ou négligerait de faire les paiements ou quelqu'un des paiements ci-dessus, à leur échéance, le contrat maintenant passé avec lui deviendra par le fait même nul et de nul effet sans qu'aucune mise en demeure ne soit nécessaire, et sans que ledit Arthur-E. Dubuc n'ait droit de réclamer aucuns dommages de la Ville, à raison de l'annulation dudit contrat."

"Que la section suivante soit ajoutée audit rapport comme section 5: "5. Ledit Arthur-E. Dubuc devra fournir un relevé trimestriel, attesté sous serment, de toute la pierre qui aura été extraite de ladite carrière, qu'elle ait été vendue ou non, et ses livres devront être accessibles en tout temps aux fonctionnaires de la Ville pour qu'ils en fassent l'examen;" et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur ledit sous-amendement:

Pour: Payette, Clearihue, Dagenais, Robillard, Leclaire, DeSerres et Laviolette—7.

Contre: Larivière, Yates, Major, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, N. Lapointe, Mercier, O'Connell, White, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, David et Roy—26.

Ledit sous-amendement est ainsi négativé.

L'amendement de M. l'échevin Mercier, appuyé par M. l'échevin Yates, étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Yates, Major, Dagenais, Robillard, N. Lapointe, Duquette, Mercier, White, Laviolette, J.-B.-A. Martin, M. Martin, Labrecque, Lévesque, David et Roy—16.

Contre: Payette, Clearihue, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, Leclaire, DeSerres, O'Connell, Gadbois, Robinson, Ward, Nault, Séguin, Marin et Houlé—18.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La proposition principale étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Major, Dagenais, Robillard, N. Lapointe, Duquette, Mercier, White, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé et David—17.

Contre: Payette, Yates, Clearihue, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, Leclaire, DeSerres, O'Connell, Robinson, Ward, Nault, Séguin et Roy—17.

Les voix étant également partagées, Son Honneur le Maire donne son vote prépondérant contre ladite proposition qui est en conséquence négativée.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin DESERRES,

Le Conseil s'ajourne à jeudi, le 5 du courant, à 3 heures de relevée, à l'effet de continuer l'ordre du jour.

RENE BAUSET,
Greffier-adjoint de la Ville.

JULES CREPEAU,
Sous-greffier de la Ville.

"of the present agreement, tender at not more than 90 cents less 16 cents royalty, or 74 cents net per ton of 2,000 lbs., for all macadamizing stone of 2 inch diameter or more, which may be required and asked for by the City. In the event of said Arthur E. Dubuc not tendering as above the City shall have the right, after a notice of 30 days, to cancel said lease or agreement without the said Arthur E. Dubuc being entitled to any compensation or damage whatever. All the repairs and alterations which shall be made to the City's plant during the said lease, shall remain the property of the City of Montreal and the said A. E. Dubuc shall not be entitled to any compensation therefor," and that, so amended, the report of the Road Committee be adopted."

And a debate arising,

Moved in sub-amendment by Ald. PAYETTE, seconded by Ald. DESERRES,

"That the report now before the Council be amended by adding thereto after section 2 the following words: "Said royalty not to be less in any one year than a sum of \$3,280, the same to be paid quarterly on the 1st day of September, December, March and June in each year, and any difference between the amount of the royalty and the said above sum of \$3,280 shall be paid to the City on the 31st of December in each year."

"That section 4 be struck therefrom and replaced by the following: "4.—In the event of the said Arthur E. Dubuc refusing or neglecting to make the above payments or any of them being due, the contract now entered into with him shall "ipso facto" be cancelled and annulled without the necessity of any demeure and without the said Arthur E. Dubuc being entitled to any damages from the City by reason of the cancellation of said contract."

"That the following section be added to said report as section 5: "5.—The said Arthur E. Dubuc shall be held to make quarterly statements under oath of all the stone extracted from said quarry, whether the same be sold or not, and his books shall be at all times open to the inspection of the officials of the City"; and that said report, so amended, be adopted."

The Council divided thereon:

Yeas: Payette, Clearihue, Dagenais, Robillard, Leclaire, DeSerres and Laviolette—7.

Nays: Larivière, Yates, Major, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L. A. Lapointe, Lavallée, N. Lapointe, Mercier, O'Connell, White, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, David and Roy—26.

So it passed in the negative.

The amendment of Ald. Mercier, seconded by Ald. Yates being then put,

The Council divided:

Yeas: Larivière, Yates, Major, Dagenais, Robillard, N. Lapointe, Duquette, Mercier, White, Laviolette, J. B. A. Martin, M. Martin, Labrecque, Lévesque David and Roy—16.

Nays: Payette, Clearihue, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L. A. Lapointe, Lavallée, Leclaire, DeSerres, O'Connell, Gadbois, Robinson, Ward, Nault, Séguin, Marin and Houlé—18.

So it passed in the negative.

The main motion being then put,

The Council divided:

Yeas: Larivière, Major, Dagenais, Robillard, N. Lapointe, Duquette, Mercier, White, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé and David—17.

Nays: Payette, Yates, Clearihue, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L. A. Lapointe, Lavallée, Leclaire, DeSerres, O'Connell, Robinson, Ward, Nault, Séguin and Roy—17.

The votes being equally divided, His Worship the Mayor gave his casting vote against said motion which accordingly passed in the negative.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. DESERRES,

The Council adjourned to Thursday, the 5th instant, at 3 o'clock to continue the order of the day.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.